

El programa internacional 'UJI World' impulsa la formación del talento joven - Mediterráneo - 02/07/2021



La rectora de la UJI, Eva Alcón, junto con las empresas que participan en el proyecto de prácticas.

PRIMER PLAN PROPIO DE PRÁCTICAS CON DESTINACIONES EN ASIA, EUROPA Y AMÉRICA

El programa internacional 'UJI World' impulsa la formación del talento joven

Empresas referentes de Castellón ayudarán a conseguir un posible empleo a los alumnos

Ofrecen en total siete plazas en Brasil, Indonesia, México, Vietnam y Alemania

CARLA SILLA
csillaferraz@mediterraneo.elperiodico.com
CASTELLÓN

El nuevo programa de prácticas *UJI World* tiene como objetivo potenciar el talento del alumnado de la universidad hacia un ámbito internacional. Además de impulsar la movilidad de los estudiantes de grado y máster con la colaboración de empresas punteras del entorno de Castellón. La rectora, Eva Alcón, que asistió al acto donde presentaron el proyecto, agradeció a estas empresas «hacer posi-

ble este programa dirigido al estudiantado», pues este toma un papel fundamental para «adquirir nuevas competencias que se traducirán en más oportunidades de empleabilidad», explicó. El hecho de moverse por «un contexto diferente» puede hacer que «se enriquezcan como persona y como profesionales», concretó Alcón.

E insistió en que «como universidad pública, fortalecer la dimensión internacional no es una opción, es una obligación para garantizar más y mejores oportunidades para el estudiantado», sub-

rayó Eva Alcón. Estas empresas coinciden en que se trata de una oportunidad evidente para los estudiantes, y que seguirán apostando por el talento joven de la provincia. Javier Gasch, responsable de reclutamiento y selección de Torrecid Group, manifestó que este programa «les aportará un gran valor añadido, y que se trata de una experiencia de vida».

Recalcó que el hecho de trasladarse a aprender a otro lugar podrá ofrecerles diversas «competencias transversales» en sus estudios universitarios. En ese sentido, Gasch animó al alumnado a inscribirse en este programa internacional *UJI World*. Pedro Hernández, gerente de Zschimmer & Schwarz, explicó que el plan puede beneficiar y «enriquecer las formas de trabajo de los estudian-



EVA ALCÓN
RECTORA DE LA UJI

«Como universidad pública, fortalecer la dimensión internacional es una obligación para ofrecer oportunidades»

JAVIER GASCH
RESPONSABLE EN TORRECID

«Este programa de internacionalización les aportará un gran valor añadido, ya que es una experiencia de vida»

tes», además de ayudar a desarrollar el potencial de la provincia. Hernández insistió en que es de «vital importancia» captar talento joven para desarrollarse en un ámbito internacional y «seguir siendo punteros», señaló.

En esta primera convocatoria se conceden siete ayudas de movilidad. Las plazas internacionales serán en Brasil (dos), México, Vietnam, Indonesia y Alemania (dos) para perfiles vinculados a diversas ingenierías, química y al ámbito empresarial y de gestión. Una manera de integrar la comunidad universitaria en un entorno mundial de toma de decisiones, con el objetivo primordial de generar conocimientos con socios internacionales, además de mejorar la empleabilidad de titulados y tituladas de la universidad. ■